

Tierra y Libertad

Barcelona, 9 de septiembre de 1932

Semanario Anarquista

Año II :: Número 80 :: 15 CENTIMOS



Sigue la ola de terror en España

Los gobernantes españoles incapacitados para gobernar con mejor arte, persisten en su sistemática cruzada contra los anarquistas y la C. N. T.

¡En pie de guerra! En el Teatro de la República de Trabajadores

El Gobierno, obviando en su plan reaccionario, sigue buscando tantos para buscar una oportunidad en la que pueda descalzar el peso de su brutalidad represiva contra el pueblo trabajador. Largo Caballero, ex-anarquista y jefe de los gabinetes profesionales del Partido Socialista, ha hecho ésta una nota oficial en la que se dice que la ley del 8 de abril queda prorrogada hasta el 15 del presente mes.

Anaque Largo pretende disfrazar su pensamiento, los móviles de su determinación, con la gantilla de que obedece la nueva disposición a los consejos, peticiones o sugerencias de "entidades patronales y obreras". La realidad, como puede comprender el menos ciego, es muy otra. El ministro socialista y sus compinches han observado la ola estallida habida entre la clase obrera en desplazamiento del pasado 31 de junio. Han columpiado la situación y se han dicho: hay que aguardar y mirar de hacer que se actore el nubarrón de tormenta. Y se ha prorrogado su maldecido edicto legalístico.

La intención gubernamental está bien patente, en quince días pretenden ahuyentar la justa indignación de los trabajadores. A este efecto se quiere que sofocar todo cuanto lleva a intensificar, a analizar, a combinar la ley social-fascio-enclavista del 8 de abril. Se suspenden mitines, asambleas, se denuncia la Prensa. En resumen: se pretende hacernos pasar como buena una nueva felonía, un monstruoso atropello a la más elemental norma de libertad sindical.

Por supuesto, toda la jara de vagos que tienen que constituir esos inyevos Comités Paracitos andan movidos, frenéticos, anhelantes de agarrarse a las bien provistas ubres que les depara la nueva ley. Y como sea que toda esa gentuza son los bien allegados, los bien queridos correligionarios de la cofradía socialista, excusado es decir el interés que tendrán los portavoces del partido, los jefes enemistados, por favorecer a su camarilla.

Pero la organización obrera, el sentir libertad del pueblo es cosa muy seria, por lo tanto, en ningún modo puede estar a merced de cuatro pillos en delirio de encifismo agudo. El Partido Socialista, esa vieja prostituta que cubre su podredumbre con afeites, el Partido Socialista que todo es amado por unos cuantos vivales que llenan la dignidad al nivel de su etoca estomacal, y por unos cuantos lanudos que integran la grey borreguill de los tontos de remate, aprovechándose de su situación gubernamental pretendo imponer su hegemonía. No lo conseguirán.

Ha llegado la hora de multiplicar las actividades, de movilizar todas nuestras fuerzas. El Gobierno pondrá todo su empeño en que no se haga labores obstruccionistas al atropello que se intenta perpetrar. El Gobierno, consciente de su arbitrariedad, sabe que con razonamientos, con la fuerza de la razón, con el peso, de la lógica es impotente para defender su malvado engendro, de ahí que se valga de la fuerza bruta constituida por sus jinetas mercenarios, por todos los desercionarios del trabajo, guardias de asalto y demás gente de armas, toros, émulos, por sus "hazas" de aquellos famosos tercios de Flandes, que se llenaron de aprobarlos ellos y quienes les pagaban.

Pero no basta de amilanarnos, hay que decir por todos los medios inimaginables lo que el Gobierno tiene empeño que se calle. Grupos e individuos han de esforzarse por que la razón prevalezca. Hay que levantar oleadas de indignación, hay que revolucionar las conciencias, hay que encender hogueras de indignación. Si se hace con empeño, con tenacidad, los propósitos de los gobernantes caerán aplastados por el fracaso.

Todos en pie de guerra, camaradas, hermanos, ¡viva el 15! Todos en pie de guerra, compatriotas y compatriotas, utes y jóvenes! De un confín a otro de España hay que promover la Insurgencia contra la vejeza social-fascista. Quieren hundir a la Confederación Nacional del Trabajo fundada y sostendida por anarquistas, pero no lo lograrán.

Trabajadores! Anarquistas! ¡Por dignidad, por decencia, todos contra la ley del 8 de abril que se quiere aplicar el 15 de este mes!

Si el Gobierno quiere la guerra, enfrentemos con la guerra. La justicia está de nuestra parte, sepámonos hacer que prevalezcan. Y que nadie olvide que contra el despotismo todas las armas son buenas.

CARTEL

Fascismo

Es necesario que los anarquistas estén firmemente cohesionados ante las peligrosas luchas que se avecinan. Los gobernantes, que por ineptitud y desvergüenza están destrozando a España, están dispuestos a que los ciudadanos vivan bajo la influencia del terror gubernamental, porque creen que es de esa manera como la ensangrentada República española puede sobrevivir por los siglos de los siglos. Se figuran que con ese sistema demócratico, en el cual el pueblo es un cero a la izquierda, ya se ha llegado a la perfección.

Crean que el pensamiento humano no puede ir más allá y dictaminan la infalibilidad de las leyes republicanas negando la libertad de asociación y reunión y apresurando la prensa, particularmente la nuestra. Y no contentos con esa arbitrariedad, los gobernantes de la República española pretenden seguir multiplicándolas contra nosotros. Socialistas y republicanos se alian para jugarnos continuas malas partidas. Somos su pezadilla y el punto que les causa nuestro movimiento querer hacerlo desaparecer descorriendo botellas de champán, comiendo bocanadas de pavo y ordenando a los fornices vivir que nos den un escaño.

Contra él redoblarán contra nosotros las persecuciones y arbitrariedades y es para nosotros defender qué precisamente una firme cohesión.

INTRODUCCIÓN

En nuestro país salimos a un fulgurante de multitudes casi diaria. Hasta es el día que la prensa da cuenta de un masacre colectivo que ha llevado de dolor, y de sangre a todo un pueblo. A veces son unos huelguistas que tienen un encuentro con las fuerzas armadas y pagan con la vida su actividad reivindicativa; otras veces, simples coros de obreros en la vía pública son disueltos a tiros; otras es un padre de familia que recibe un balazo por la espalda, por recoger unas verduras en campo ajeno, o una manifestación de "sin trabajo", compuesta en su mayoría de mujeres y niños, que es fusilada sin previo aviso por la guardia civil republicana...

La sangre que un día se derramó en los campos de Huesca, ha dejado una mancha que continuamente se va extendiendo por pueblos y aldeas... España es ya una inmensa mancha de sangre proletaria...

Recientemente acaba de ser masacrada otra manifestación de obreros sin trabajo en Puerto Llano. Otra vez han sido muertos y heridos, gente del pueblo que ha

La inocabale comedia terrorista

tentaculada del Poder sus siniestras sinuosas y rápidas. Los que no quieren matar al asesino Sanjurjo, quieren fusilar en la calle a los trabajadores que desean unos granos más de pan y unos estabones menos de cadenas. El teatro dramático de la República de Trabajadores continúa representando su

eterna comedia de terror y tan bien se representa, que los muertos son auténticos y la sangre que mana de todas las heridas es roja y caliente sangre proletaria.

La representación no terminará sino es con la destrucción del teatro y de sus procedimientos "artísticos". G. y M.



Marcha de los hambrientos

Enorme descomposición política en el corrompido mundo capitalista. El parlamentarismo se pega con su propia sombra. Comedia en Lusana. Farsa dramática en Ginebra. La política querida, aún la soñística, trasciende a cadáver infecto. Los estados sudamericanos, tortas absurdas de autoritarismo se debaten bajo los zapatos imperialistas de Yanquiandia bárbaro. La economía del sistema capitalista agoniza en silencio y en aqueude. En América, en Asia y en Europa. En Italia, Mussolini sacando tiras de pellejo a los trabajadores; en Alemania, Hitler, el último salvador del Capitalismo germano arna a sus fiestas para llevar a cabo contra los obreros la más sangrienta ofensiva. Premonición de guerra. El resquebrajamiento de los intereses de la burguesía trae como inmediato corolario el armamento. Se prepara una guerra. El nacimiento de un sistema social monstruoso tiene sabor de apocalipsis.

Es pavoroso el panorama económico del mundo, malizado con todos los tonos del desconcierto social. Tiene la horrenda similitud del Infierno dantesco y de las narraciones espeluznantes de Edgar Allan Poe. Escatofios dañan el panorama proletario, en el que, con tintes sombríos, está bosquejada toda la tremenda acción de incontables injusticias: el dolor, la miseria y el hambre indefendibles de una clase perseguida como animal sarnoso, apaleada continuamente por suyos gobiernos y explotada con pátentes del Estado por rustiques de la Industria y el Comercio.

El panorama de la vida social del mundo es algo así como un tapiz siniestro al que se ha llevado la más real Interpretación de las acciones de la sociedad presente. En ese torturante tapiz venimos como la finanza internacional se mueve epípticamente y ordena a los que la juraron fe elegir — a los Gobiernos, criaturas hechas a su imagen y semejanza —, que prueban en práctica — para su sublevación del sistema capitalista — los crímenes más horribles. Aventura. Aventura. Los Gobiernos, sobrecoyados de espanto ante la imponente crisis. Finacieros, estudiando deseables y sanguinarios posibilidades de triunfo, en secreto se preparan para los gigantescos conflictos que se avecinan, en cuyas contiendas se enfrentarán antiguas y feroces rivalidades. La burguesía y el proletariado declararán esa futura guerra, que será proclamada por miles de hambrientos y secundada por millones y millones de los que sintieron las primeras dentelladas del hambre, motivo de guerra y de miseria.

El hambre es la poderosa palanca que moverá al universo. Habrá una intensa movilización de los que no tienen nada que matar. Recordamos la "marcha de los hambrientos" a Washington. Ahora se sigue el mismo camino en todas partes. En Taylorville se ha producido una marcha a la ciudad de unos seis mil mineros. Sobre la población vuelan setenta aviones de la guardia nacional con ametralladoras y bombas de gases lacrimógenos. 1.700 policías especiales y la guardia nacional esperan órdenes para entrar en combate contra los mineros que se han apoderado de Talorville. Desfile de hambrientos, marcha de indigentes por el mundo. Soberano Imperio del hambre. Procesiones de descanados truncan el ritmo de la ordinaria vida burguesa e irán de pueblo en pueblo, de ciudad en ciudad, reclamando usurpados derechos, y conquistando otros más inmediatos.

Niños escaldados, madres encorvadas por el mucha parte y por el poco comer; ancianos semiparálisis, sostenidos por bastones o muletas; hombres inválidos, despojos de la guerra o de las fábricas; hombres fuertes, despojos de la terrible crisis de trabajo, todos los infelices y desposeídos productores, formarán una aterradora y vindicativa procesión. Epopéyica caravana de vengadores.

Será ésta la sublime y mundial marcha de los hambrientos que, impulsados por naturales e instintivas rebeldías, irán, sin compasión absurda de ninguna clase, hacia la consecución definitiva de su libertad y de su emancipación.

MEDINA GONZALEZ

LA NIÑA AMETRALLADA EN LOS BRAZOS DE SU MADRE

La benemérita institución influenciada por Sanjurjo puede dejar de enhorabuena. Como en Arnedo en Puerto Llano también han tenido una pequeña víctima. Los periódicos hablan:

INTERMEDIO

Las escenas expresadas no pueden ser más interesantes. La comedia terrorista es de onvergadura. Muy española. Con mucha metralleta y con bastante sangre. Entre bastidores: los desocupados pidieron trabajo y comida a gritos, pero gritaban con la boca y no con los brazos. Las escenas de terror y de muerte prosiguen, porque el hambre crece como crece entre los de-

Para que la ley del 8 de abril sea derogada es necesario que los militares y trabajadores aliados a la C. N. T. se pongan en pie de guerra.